

12 Sports

Football/Coupe du Gabon 2015 - Après les matches de mercredi dernier

Le carré final est complet



Les formations d'Akanda FC...



... CF MOUNANA...

JNE

Libreville/Gabon

CF Mounana, AFJ, Stade Migovéen et Akanda FC sont les appelés des demi-finales. Leur parcours a cependant été laborieux et pour la suite de la compétition, CF Mounana est plus que jamais favori pour conserver son titre.

CF Mounana, AFJ et Stade Migovéen ont complété, mercredi, le dernier carré

de la Coupe du Gabon 2015 et disputeront le titre avec Akanda FC qui avait assuré sa qualification un jour plus tôt.

Dans ce carré final figurent trois clubs de la division d'élite (CF Mounana, Stade Migovéen et Akanda FC) et un invité-surprise, "l'intrus" AFJ, pensionnaire du National-Foot 2. CF Mounana affrontera Akanda FC alors que Stade Migovéen jouera contre AFJ.

Le grand absent de ce dernier carré est assurément Mangasport, le champion du Gabon en titre, éjecté de la course

par CF Mounana lors des quarts de finale. Le match, digne d'une finale, a répondu aux attentes et comblé les espoirs. Après un score de parité (1-1) durant le temps réglementaire et les prolongations - buts de Bassirou Ouédraogo (33e sur penalty) pour CF Mounana et Casimir Ninga (82e sur penalty) pour Mangasport - il a fallu recourir aux tirs au but pour départager le troisième et le leader du National-Foot. Et à ce stade du match, la victoire a choisi le camp de CF Mounana qui, plus adroit que son adver-

saire, s'est imposé sur la marque de 4-3.

C'est également au cours de la fatidique épreuve des tirs au but que AFJ a fait passer à la trappe AS Pélican (4-3). Là aussi les deux formations étaient à égalité (1-1) - buts de Johan Nani Nono (23e) pour AS Pélican et Lengata (85e) pour AFJ - après le temps réglementaire et la prolongation. La jeune équipe librevilloise, en passant l'obstacle Pélican, a certainement réussi le hold-up parfait des quarts de finale. Magistral AFJ qui n'a peur de

personne !

L'autre club migovéen, Stade Migovéen, a sauvé l'honneur de la province en corrigeant avec la manière Mougoutsi FC de la Nyanga (4-0). Les buts ont été réussis par Davy Fallet (55e), Régis Nzong (69e), Gauthier Mbadinga (85e) et Libondet Saïd (87e).

Akanda FC a, lui aussi, gagné durant le temps réglementaire le match qui l'opposait à AJA, un pensionnaire du National-foot 2 (2-1). Les buteurs de cette opposition furent : Mohamed Ndiaye (8e), Mor Soumaré (48e)

pour Akanda FC ; Franck Ndong Melenguët (32e) pour AJA. Les Akandais défendent bien et leur jeu collectif est au-dessus de la moyenne mais ils ne sont pas très tranchants face au but.

Pour la suite de la compétition, CF Mounana est plus que jamais favori pour conserver son titre. Mais sur sa route se dresse Akanda FC qui ambitionne, lui aussi, de se frayer une place au soleil. Le vainqueur de cette confrontation affrontera en finale le vainqueur de Stade Migovéen/AFJ.



... AFJ...



... et Stade Migovéen composent le carré final de la coupe du Gabon 2015.

Chronique sportive

Malaise à l'AS Pélican ?

UN budget régulier et conséquent à la disposition de l'AS Pélican quasiment pour rien. Puisque, depuis plusieurs saisons, le club n'arrive pas à faire plaisir à ses dirigeants et ses inconditionnels dont l'ambition est de jouer les premiers rôles dans le football national. « Jouer le titre, au pire des cas être parmi les trois premiers », c'est l'objectif que s'est fixé, en début de saison, la hiérarchie du club migovéen. A mi-parcours du championnat national de D1 (saison 2015), AS Pélican est engluée dans le ventre mou du classement : 8e avec 14 points en treize sorties.

Comble d'infortune, l'entraîneur Alain Mandrault et ses poulains viennent de

se faire éliminer, à domicile et au stade des quarts de finale de la coupe du Gabon interclubs, par l'AFJ, pensionnaire du National-Foot 2. Courroux, en fin de match, du coach Alain Mandrault : « (...) Certes, un match de football se gagne en concrétisant les opportunités de but, mais il faut aussi une discipline de groupe et du respect pour les gens (...) C'est de la trahison... ».

L'équipe ne joue plus bien. La qualité du jeu produit par les joueurs, dont certains donnent l'impression de ne pas avoir le cœur à l'ouvrage, est loin d'être plaisante et efficace. Pas de dynamisme dans l'enchaînement des séquences de jeu. En gros, l'expression collective du

club cher au « Propriétaire » Richard-Auguste Onouviët (RAO), frustrant au plan tactique, technique et physique, laisse croire qu'un malaise existe entre joueurs, encadreurs techniques et dirigeants. Contre l'AFJ, mercredi dernier, en coupe du Gabon, le capitaine Amorez Dertin et ses partenaires ont laissé apparaître un sentiment de démission face à des jeunes adversaires qui, emmenés par le jeune attaquant Dany Kondo, en voulaient plus. Surtout pendant le premier quart d'heure et en fin de rencontre.

« (...) Les joueurs et les entraîneurs de l'AS Pélican jouent actuellement pour préserver leurs salaires. Le sponsor, en les

payant, par exemple, avant cette rencontre de coupe, pensait que c'est une source de motivation. Il n'en est rien, c'est dommage. Il faut peut-être de nouvelles personnes, à toutes les étapes de l'échelle, pour terminer la saison », nous confie, dépité, un inconditionnel de l'équipe de la ville du Dr Schweitzer. La plainte du technicien en chef de l'AS Pélican au sujet de l'indiscipline de ses protégés sur l'aire de jeu, ressemble à un aveu d'impuissance. Cela peut être la traduction de son message qui ne passe plus bien dans son groupe. Si, tel est le cas, chaque maillon de l'équipe doit avoir le courage de faire valoir « la clause de conscience ».

Par MIKOLO-MOKOLO